

Presseinformation

Alle für Jörg

Stammzellspender:in dringend für Wittener gesucht

Der 61-jährige Jörg aus Witten hat Blutkrebs. Er benötigt dringend eine Stammzellspende, um zu überleben. Jörgs Familie und Freund:innen setzen alle Hebel in Bewegung, um die Suche nach einer passenden Stammzellspenderin oder einem passenden Stammzellspender zu unterstützen. Gemeinsam mit der DKMS organisieren sie eine Online-Registrierungsaktion. Wer helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich über www.dkms.de/joerg ein Registrierungsset nach Hause bestellen und so vielleicht zum Lebensretter oder zur Lebensretterin werden.

Wer in Witten wohnt, kennt Jörg sicher – nicht nur als leidenschaftlichen und hilfsbereiten Handwerker, sondern auch als geselligen und herzlichen Menschen. Gemeinsam mit seinen Freund:innen ist Jörg gerne in einer geselligen Runde. Seine zweite Heimat ist aber das Westfalenstadion, wo er seine Jungs vom BVB kräftig anfeuert. Doch im Moment sieht man Jörg kaum, was sehr untypisch für ihn ist. Denn Jörg ist an Blutkrebs erkrankt und wird derzeit im Krankenhaus behandelt. Seinen Alltag als Handwerker mit Leiter und Pinsel hat er vorerst gegen einen Krankenhausalltag mit Chemotherapie eingetauscht. Doch die reicht nicht aus - bald braucht er eine Stammzellspende. Er kann nur überleben, wenn es – irgendwo auf der Welt - einen Menschen mit nahezu den gleichen Gewebemerkmale gibt, der zur Stammzellspende bereit ist. Um die Suche nach einem „genetischen Zwilling“ für Jörg und andere Patient:innen zu unterstützen, rufen Familie und Freund:innen gemeinsam mit der DKMS dazu auf, sich als potenzielle Stammzellspender:in registrieren zu lassen.

Gemeinsam mit der DKMS haben die Initiator:innen für Patient Jörg innerhalb weniger Tage eine Online-Aktion ins Leben rufen. „Jörg soll wieder mitten unter uns sein. Wir haben uns zusammengeschlossen, um ihn so gut wie möglich zu unterstützen. Und dabei kann jeder helfen. Lass dich als potenzieller Stammzellspender registrieren und aktiviere dein Netzwerk dafür“, sagt Marica, eine gute Freundin und Mitinitiatorin der DKMS Online-Registrierungsaktion.

Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann Jörg und anderen Patient:innen helfen und sich mit wenigen Klicks über www.dkms.de/joerg die Registrierungsunterlagen nach Hause bestellen. Die Registrierung geht einfach und schnell: Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer genauen

Anleitung sowie einer Einwilligungserklärung kann jede:r nach Erhalt des Sets selbst einen Wangenschleimhautabstrich vornehmen und anschließend per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit registrieren ließen, müssen nicht erneut teilnehmen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Besonders wichtig ist es, dass die Wattestäbchen nach dem erfolgten Wangenschleimhautabstrich zeitnah zurückgesendet werden. Erst wenn die Gewebemerkmale im Labor bestimmt wurden, stehen Spender:innen für den weltweiten Suchlauf zur Verfügung.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jeden Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE91700400608987000778

Verwendungszweck: Jörg / JKA015

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/alle-fuer-joerg/>